

## Deux journées consacrées à la laïcité

Pour la onzième année, le collectif Laïcité organise deux Journées de la laïcité

à Châtelleraut pour commémorer la loi de 1905 de séparation des églises et de l'état mais aussi pour rappeler dans cette période où la violence prend le pas sur le respect de l'autre que la laïcité est un principe fondamental de notre République.

Ses qualités méritent d'être rappelées à tous. C'est pourquoi le collectif Laïcité de Châtelleraut (Grand Orient de France, Fédération du droit humain, Ligue de l'enseignement, Libre pensée et Union des familles laïques) invite les habitants du Châtelleraudais à participer aux Journées de la laïcité

les 8 et 11.

Demain mercredi, à 18h30, salle du Verger, une conférence sera animée par Charles Coutel, vice-président du Comité laïcité République et responsable de la revue *Cause républicaine*.

Avec son intervention, *Promouvoir la République laïque: actualité des combats de Condorcet*,

le conférencier expliquera

la nécessité de lutter contre l'érosion des principes fondamentaux de la République et la nécessité de reconstruire une société où

la liberté de conscience,

la liberté d'opinion ne soient plus menacées et que chacun puisse vivre sans crainte au sein d'une République permettant l'émancipation

de tous.

Samedi 11 décembre, de 11h30 à 12h30, allée de la Laïcité, près des cheminées de la Manu, aura lieu un rassemblement où chacune des associations prendra la parole.

Pass sanitaire et port du masque obligatoires.